

BBE

Bioenergie weiterhin wichtig

[30.09.2013] Der Bundesverband BioEnergie fordert „Kurs halten“ beim weiteren Ausbau der Bioenergie in Deutschland. Auf der 13. Internationalen Fachkongresses für Holzenergie in Augsburg legte der Verband seine Empfehlungen vor.

Im Rahmen des 13. Internationalen Fachkongresses für Holzenergie in Augsburg hat der Bundesverband BioEnergie (BBE) seine Kernpositionen zur Weiterentwicklung der Bioenergie in der neuen Legislaturperiode veröffentlicht: „Die Energiewende ist ohne Bioenergie nicht möglich: als Multitalent für die Strom-, Wärme- und Kraftstofferzeugung kann die Bioenergie eine tragende Säule im Energiemix der Zukunft mit einem Marktanteil mehr als 15 Prozent bis 2030 wahrnehmen“, sagte Helmut Lamp, Vorsitzender des Vorstands des BBE, vergangene Woche (26. September 2013) während der Veranstaltung. Der BBE stellte heraus, dass für das Gelingen der Energiewende ein weiterer Marktausbau der Bioenergie unter Berücksichtigung der ökologischen, ökonomischen und sozialen Aspekte der Nachhaltigkeit und mit einer energieeffizienten Verwendung der Einsatzstoffe möglich und notwendig sei. Im Strombereich müssten nachhaltige Ausbaukorridore für Biogasanlagen und Biomasseheizkraftwerke unter Berücksichtigung des regionalen Flächen- und Rohstoffpotentials weiterhin ermöglicht werden. Die Leitforderung für die Energiewende, die neue Legislaturperiode und die dort anstehenden Gesetzesnovellierungen sei daher "Kurs halten beim Ausbau der Bioenergie", so der BBE-Vorsitzende Lamp.

(ma)

Stichwörter: Politik, BBE, Biogas, Biomasse, EEG-Reform